

La ampliación de la biblioteca de Eibar empezará en verano y durará hasta fin de año

Las obras de acondicionamiento y ampliación de la biblioteca Juan San Martín de Eibar tendrán un presupuesto de 559.000 euros y un plazo de ejecución de seis meses, según las condiciones que se han establecido en el concurso público convocado por el Ayuntamiento de Eibar para desarrollar este proyecto.

El boletín oficial de Guipúzcoa ha publicado esta misma semana el anuncio de la licitación de estos trabajos y las empresas interesadas tienen de plazo hasta la primera quincena de febrero para presentar sus ofertas económicas para que el Ayuntamiento de Eibar tome una decisión sobre la adjudicación del proyecto.

Este plan de ampliación de la biblioteca eibarresa se pondrá en marcha hacia este verano y estará concluido para finales de este año. Supondrá la remodelación de las instalaciones del euskaltegi -anexo a la biblioteca - y la ampliación del espacio bibliotecario ocupando parte de la superficie que ahora es del centro de enseñanza de euskera. La biblioteca Juan San Martín pasará de una superficie actual de más de 600 metros cuadrados a ocupar 1.100 metros cuadrados. Este proyecto de ampliación se ha planteado ante el creciente uso de los usuarios y la entrada en funcionamiento de numerosos servicios nuevos en este espacio que antes no se ofrecían como, por ejemplo, la sala de ordenadores.